



Concluye en San Lázaro el foro nacional de inclusión “D-Capacidad Sin Barreras”

Al concluir el tercer foro nacional de inclusión “D-Capacidad Sin Barreras”, el presidente de la Comisión de Infraestructura, diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), anunció que presentará un punto de acuerdo para que los órganos de Gobierno Federal, estatal y municipal actualicen, homologuen y amplíen la Norma Oficial Mexicana que establece las características arquitectónicas para facilitar el acceso, tránsito y permanencia a las personas con discapacidad. Asimismo, indicó que se impulsarán consultas a las personas con discapacidad en temas que les afecte o concierne, se buscará visibilizar a quienes padecen fibromialgia y considerar a este padecimiento como un tipo de discapacidad, por ser una enfermedad crónico- degenerativa.

<https://www.nuevomexicoplural.com/concluye-en-san-lazaro-el-foro-nacional-de-inclusion-d-capacidad-sin-barreras/>